

architektur. aktuell

the art of building

4.
2023
deutsch/
englisch



Klima: unsere Verant- wortung

Towards a better future
DP6, haascookzemmrich STUDIO2050,
Mostlikely, Tp3

BEGRÜNDER Gärten mit Charakter

Ein Landschaftsgarten in Wien-Döbling wurde um eine moderne Villa mit Outdoor-Pool und Poolhaus errichtet. Nachdem die strahlend weiße Architektur der Villa aufgrund der großzügig eingesetzten Glasfronten sehr offen und geradlinig wirkt, wurde der Gartenteil rund um die Villa ebenfalls sehr gerade und ohne Pflanzbeete geplant. Zwei ca. 6 m hohe, stämmige Ginkgobäume vor dem Haupteingang unterstreichen die Geometrie. Ziel war es, bewusst horizontale Strukturen mit vertikalen Elementen durch die Mauern respektive im Anschluss einen sanften Übergang zur Böschung mit Weingarten zu schaffen. Um Letztere besonders bei starkem Regen in

der Errichtungsphase besser fixieren zu können, kam seitens der BEGRÜNDER großteils Rollrasen zum Einsatz. Der Garten wurde für jede Jahreszeit geplant und so wurden zahlreiche Staudenpflanzungen auf ca. 350 m² mit Lavendel, Anemonen, Hortensien, Geranien, Prachtkerzen, Salbei und vielem mehr angelegt, sodass ganzjährig die Blüten sowie Blattfärbungen ihre Akzente setzen können. Das Leistungsspektrum der BEGRÜNDER bezog sich in der Umsetzung auf alle Außenflächen inklusive der Bau- und Erdarbeiten im Garten: von den notwendigen Erd-, Drainagierungs- und Bewässerungsarbeiten über Bepflanzungen bis hin zu Mauer-, Wege- und Stahlbauten.

www.begruender.at

